

Luis Arce remporte largement les élections boliviennes au premier tour

Image not found or type unknown



Le candidat du MAS remporte la présidence de la Bolivie avec 52,4% des voix.

La Paz, 19 octobre (RHC).- Luis Arce, le candidat du MAS, le Mouvement vers le Socialisme, le parti d'Evo Morales, a largement remporté les présidentielles de ce dimanche en Bolivie.

Le candidat du MAS a remporté 52,4% des voix.

« Une fois les résultats connus, nous voulons remercier le peuple bolivien... nous remercions tout notre militantisme, nous avons fait des pas importants, nous avons retrouvé la démocratie et l'espoir », a déclaré Luis Arce.

Il a ratifié son engagement de tenir les promesses de la campagne: « notre engagement est de travailler, de réaliser notre programme. Nous allons gouverner pour tous les Boliviens. Nous allons construire l'unité de notre pays », a-t-il ajouté.

« Nous allons relancer l'économie du pays. Nous avons l'obligation de réorienter notre processus de changement sans haine, en apprenant et en surmontant nos erreurs », a déclaré Luis Arce.

Le nouveau chef de l'Etat a remercié la communauté internationale d'avoir accompagné le processus électoral qui s'était développé avec beaucoup de polarisation et d'attente, «Je remercie les observateurs qui ont eu la gentillesse de venir chez nous et d'écouter nos préoccupations sur l'évolution du système électoral», a-t-il ajouté.

«Les résultats montrent que le peuple est sage et nous répondrons à toutes les attentes», a conclu le président élu.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/237207-luis-arce-remporte-largement-les-elections-boliviennes-au-premier-tour>



Radio Habana Cuba